
COMITATO  di  QUARTIERE  LEVATA

Assemblea del 3 Marzo 2011

Consiglieri presenti: Bertazzoni, Baraldi, Bisi, Mazzocchi, Papazzoni,  
Presciuttini, Recanatesi, Rotondo.
Concittadini presenti: n.12

1. Comunicazioni del Presidente
Comunicazioni  sull'avanzamento  di  varie  iniziative.  In  particolare  viene 
discussa  la  creazione  dell'  “Antenna del  Comitato”:  due  consiglieri  saranno 
presenti in sala civica il 2° e 4° martedì di ogni mese, dalle 17:30 alle 19:30, 
per raccogliere segnalazioni dei cittadini, da trasmettere e sollecitare a chi di 
competenza. 
Nessuna osservazione.
La prima antenna si terrà martedì 8 marzo.
2. Osservazioni su PGT e Piano Edera/scuola
Il presidente comunica che la data di decorrenza del periodo di 60 gg, entro il 
quale si devono presentare osservazioni al PGT, è il 2 marzo. Le osservazioni 
dovranno  pertanto  essere  depositate  entro  il  2  maggio.  Non  vi  sono  al 
momento proposte di osservazioni da discutere.
Si procede alla lettura e discussione dettagliata della bozza di un elenco di 10 
domande,  rivolte  alla  amministrazione  comunale,  aventi  per  oggetto 
l'avanzamento dei lavori per il piano Edera e per la nuova scuola, ed elaborato 
da alcuni consiglieri. L'elenco, nella forma presentata all'assemblea, è allegato 
a questo verbale.
Diversi interventi suggeriscono modifiche e aggiunte all'elenco, che viene poi 
approvato senza variazioni sostanziali.
Il presidente raccoglierà le osservazioni formulate in un testo definitivo, che, 
dopo una ulteriore verifica con Marcheselli,  che lo aveva redatto, sarà reso 
pubblico e consegnato al sindaco entro martedì 8 marzo.
Successivamente  si  chiederà  un  incontro  al  sindaco,  nel  corso  del  quale 
saranno raccolte le risposte, da comunicare nel corso della prossima riunione.
3. Prossima riunione
La prossima riunione del comitato si terrà il 7 aprile prossimo.



• QUESITI SUL PII EDERA
•
•

• In prossimità dell’inizio dei lavori del PII Edera, ai fini di partecipare alla comunità di 
Levata le fasi di sviluppo dei lavori, i tempi previsti e le ragionevoli aspettative in ordine ai 
risultati, riteniamo utile rivolgere alla Amm. Comunale alcuni quesiti ai quali siamo certi 
che la stessa Amm. , vorrà rispondere , nei limiti consentiti.

•
• 1 ) E’ possibile prendere visione degli elaborati di progetto fino ad oggi approvati all’interno 

del comparto.?
•
• 2) In quale data è stata rilasciata la concessione per le opere di urbanizzazione, iniziate il 

25/01/2011?
•  
• 3 ) E’ possibile conoscere il crono programma  dei lavori della intera fase 1 - PL 608 – di 

fatto iniziati con le opere di urbanizzazione primaria , come prescritto all'art.3 p.4) c.3 della 
Convenzione Urbanistica del 08/08/2008?  

•
• 4 ) Le opere di mitigazione e compensazione entro e fuori comparto – quali il 

completamento della viabilità tra via Arginotto e l’asse interurbano,  la riqualificazione 
della dorsale idraulica di scolmo delle acque meteoriche, la nuova scuola elementare  e 
infine la riqualificazione del centro di Levata, dovevano essere completate entro 2 anni dalla 
stipula della convenzione. (art.3 p.4) c.1) – 

• Come si è adoprata l’Amministrazione per programmare le attività di competenza di altri 
Enti quali il Comune di Virgilio, il Consorzio di Bonifica Sud Ovest ,l’ A.T.O e l’A.I.P.O.? 

•  Esiste un  programma di progettazione esecutiva e di realizzazione ?
•

5) Qual è lo stato di avanzamento e per quale data si attende la presentazione del progetto 
esecutivo della scuola, che doveva essere presentato entro 8 mesi dalla stipula della 
convenzione? (art.5 punto a))

•  In quanto tempo e con quale procedura l'amministrazione intende realizzare questo 
progetto?

•
• 6) E' stato calcolato ed a quanto ammonta l'importo di cui all'art.5 punto b) della 

convenzione, che il soggetto attuatore dovrà versare entro 45 giorni dall'approvazione del 
progetto della scuola?

•
7) Intende l'Amministrazione assumere iniziative, nei confronti del soggetto attuatore, tese a 
rinegoziare la Convenzione del 08/08/2008, in parte non più  attuabile, a causa degli oltre 
due anni trascorsi dalla stipula, senza che nessuno degli impegni previsti fosse mantenuto?

• Questa azione è indispensabile per ridare concretezza ad una convenzione che non assegna 
più, come dovrebbe, chiare responsabilità alle parti contraenti

•
• 8) E’ confermato l’intervento della Commissione per l’esame della qualità progettuale di 

attuazione del programma  Edera, durante l’intero arco di progettazione esecutiva a partire 
dalle opere già in programma, come da delibera n. 31 del C.C. Del 16/07/2009?

•
• 9) Qual è la posizione dell'Amministrazione in merito ad eventuali responsabilità del 

soggetto attuatore per i ritardi accumulati dal Piano Edera e quali iniziative intende 



eventualmente intraprendere a tutela dell'interesse pubblico per porre riparo alle 
conseguenze di tali ritardi?

•
• 10) Quale è il piano dell'Amministrazione per risolvere i problemi di inadeguatezza della 

scuola attuale di Levata, in particolare per quanto riguarda i tre prossimi anni scolastici, 
durante i quali non potrà essere disponibile la nuova scuola?


